



9月

『浜玉中三訓』 時間 掃除 あいさつ 《時を守り 場を清め 礼をつくす》  
《学校教育目標》 『豊かな心で、未来を切り拓く生徒の育成』  
《めざす生徒像》 持続可能な社会の創り手となる生徒

## ◆ 体育大会のご参観ありがとうございました ◆

先日（9月7日）、第59回体育大会を開催しました。当日は、朝から暑い日差しが照りつけましたが、風が吹いていたせいか、暑さ指数（WBGT）31を超えることなく、来賓の皆様、保護者の皆様など、多くの方々にご参観いただき、心配された重症の熱中症や大きなトラブルもなく、最後の種目まで予定どおり実施することができました。

また、体育大会の練習では、熱中症対策として総合練習を3日間に分散し早い時間帯に開催しましたところ、多くの保護者の皆様に参観いただきました。生徒たちは、総合練習から本番と同じようにしっかりと取り組んでいました。

体育大会を終えて、生徒たちは、一回りも二回りも大きく成長したように感じます。これからの学校生活では、ぜひ、体育大会を通して培った心をもって日々を過ごしてほしいと思います。

次の大きな行事は、11月1日（土）の文化発表会となります。

【体育大会を参観いただいた来賓の皆様】

浜玉町内市会議員様、浜玉町内行政連絡員様、浜玉町内民生委員様、浜玉町内保護司会様、浜玉公民館長様、唐津市教育委員様、唐津市教育長様、唐津市教委指導主事様、浜玉中学校評議員様、浜玉中 PTA 会長様



## ◆ 吹奏楽部 佐賀県吹奏楽大会 Aパート銅賞 ◆

過日（7月27日）、佐賀市文化会館において佐賀県吹奏楽大会が開催されました。本校吹奏楽部は、4年連続でAパート銅賞に入賞しました。

私もステージのすぐ傍で聴かせてもらいました。生徒たちは、緊張もあったとは思いますが、堂々とした演奏を見せてくれました。



## ◆ 生徒会交流会が開催されました ◆

過日（8月4日）、唐津地区中学校の生徒会交流会が、唐津市役所で開催されました。本校からも生徒会役員3名が参加し、他校生徒に交じって意見を述べていました。

唐津地区中学校における課題について、いくつかのグループに分かれ議論を深めました。最後に、グループの代表者が、議論のまとめを発表しました。



■9月8日深夜、約3年ぶりの皆既月食■「目が覚めたら見るかな」って感じだったが、2時18分に目が覚めた！ ■月は、午前2時半頃までにすっぽりと地球の影に入って赤銅色の月になった ■月食は、太陽と地球と月が一直線に並んで月に地球の影がかかることで起こる ■次の皆既月食は2026年3月3日 ■（イタル）